



Jeunes en rupture trouvent de nouvelles perspectives

Bulletin N° 5

Transformation des produits du terroir

Cornichons—enfin là

Il était une fois un petit pays qui cultivait cornichons et concombres depuis des siècles. Cultiver la cucurbitacée était un travail difficile, demandant beaucoup de main d'œuvre, et relativement peu rentable en Suisse. Aujourd'hui, il est devenu très difficile de trouver des cornichons suisses. La plupart nous viennent d'Inde.

Nous avons désiré relever le défi et faire revivre le cornichon made in Switzerland. Les bocaux que vous voyez contiennent environ 36 cornichons qui ont été cultivés, récoltés et préparés par des jeunes désireux d'entrer dans le monde du travail. Ces jeunes y ont apporté savoir faire et engagement afin d'obtenir un produit du terroir aromatique.

Les cornichons bio ont trouvé une terre à Thielle, qui déjà dans le passé, les accueillait. Nous cultivons donc ce légume dans la tradition de nos ancêtres.



Cornichons et tomates en bocaux...

Merci

Grâce à votre aide, nous avons créé deux nouvelles entreprises en 2015: entretien d'immeuble et culture maraîchère. Nous avons pu acheter des scies sauteuses, des ponceuses, des perceuses, du matériel de sécurité pour les jeunes ainsi qu'un système d'irrigation pour les cultures.

Jeunes en rupture

La chaîne du bonheur a décidé, et cela est une première dans son histoire, de soutenir en 2016 des projets aidant les jeunes en rupture socio-professionnelle en Suisse et à l'étranger. En Suisse, près de 40'000 jeunes entre 15 et 25 ans sont en décrochage scolaire ou professionnel.

PerspectivePlus entend être un tremplin pour ces jeunes en rupture. Nous offrons des places de travail et d'apprentissage afin de permettre la réinsertion sur le marché du travail et ainsi également une intégration dans la société.

Jean-Louis ne suivait plus les matières à l'école depuis 2 ans. Il assistait passivement aux cours et, par ennui, dérangeait les autres élèves, ce qui lui valait des punitions à répétition. En échec total, il envisageait son avenir avec indifférence, sans espoir de réussite. A PerspectivePlus, notre enseignant travaillait à éveiller à nouveau l'intérêt pour l'apprentissage par une approche individuelle et créative. Jean-Louis reprends goût et comprend mieux l'importance d'assimiler des connaissances. Il cherche actuellement une place d'apprentissage en tant que paysagiste.

« Je suis très contente qu'il existe des entreprises qui savent allier bienveillance et sérieux. »

Participante au programme de réinsertion professionnelle

Si vous désirez nous soutenir

Équipement d'une cuisine de transformation

En 2015, nous avons élaboré environ 600 bocaux (cornichons, tomates, tomates et courgettes séchées à l'huile) ainsi qu'environ 100 bouteilles de sirop. Nous avons fait cela dans une cuisine d'appartement. En 2016, nous allons agrandir notre production. Pour pouvoir y faire face, nous désirons acquérir en occasion un équipement de transformation de produits maraîchers.

Équipement de cuisine: CH 20'000.—

Remplacement d'un utilitaire (paysagisme)

Nous devons remplacer notre utilitaire que nous avons acheté d'occasion, il y a 2 1/2 ans. Étant donné que nous allons sur les chantiers avec plusieurs jeunes, nous cherchons un utilitaire double-cabine.

Utilitaire double-cabine: CHF 26'000.—

Chaque don, indépendamment de sa hauteur, contribue à l'intégration de jeunes.

Postfinance, IBAN : CH74 0900 0000 1242 8704 8

Compte: CP: 12-428704-8 - PerspectivePlus,

2074 Thielle-Wavre /Tél. 032 753 59 02 / info@perspectiveplus.ch